



TREVIX
PRIVATE OFFICE FURNITURE



ENG. The TREVIX furniture series is based on the geometry of elegant lines and the contrast of the materials used. It creates a modern, comfortable and functional work environment.

FRE. La série de meubles TREVIX est basée sur la géométrie d'élégantes lignes et le contraste des matériaux utilisés. Elle crée un environnement de travail moderne, confortable et fonctionnel.



ENG. The striking disparity between highly tactile natural wood decor and smooth high-gloss elements is magnified by laser edge technology for almost invisible joints.

FRE. L'opposition prononcée entre un décor en bois naturel très tactile et des éléments lisses et brillants est amplifiée par la technologie laser edge rendent les joints presque invisibles.





ENG. The novel asymmetrical shape of the work desk and the corner container emphasize the manager's position.

FRE. La nouvelle forme asymétrique du bureau et le conteneur d'angle soulignent l'importance de la position du manager.



ENG. The container with hinged doors, niches and two drawers is equipped with a central lock.

FRE. Le conteneur avec portes battantes, niches et deux tiroirs est équipé d'une serrure centrale.





ENG. The use of laser edging on glossy elements of the furniture eliminates joints and underlines the design of the entire collection.

FRE. L'utilisation de bordures au laser sur les éléments brillants du meuble élimine les joints et souligne le design de toute la collection.



ENG. Distinctive, exciting and modern design, precise and clear forms, use of the latest technology – these are the main features of the TREVIX furniture series.

FRE. Design distinctif, intéressant et moderne, formes claires et précises, utilisation des dernières technologies – telles sont les principales caractéristiques de la série de meubles TREVIX.



ENG. The cabinets of the TREVIX series have an original asymmetrical appearance, which is emphasized by decorative plastic vertical inserts with a mirror effect.





FRE. Les armoires de la série TREVIX ont un aspect asymétrique original, souligné par des inserts décoratifs verticaux en plastique à effet miroir.

ENG. Meeting tables echo the designer language, based on simple forms and a combination of decors on the table top.

FRE. Les tables de réunion reflètent l'intention du designer, basé sur des formules simples et une combinaison de décors sur le dessus de la table.





ENG		FRE	
Base finishes:		Finitions de base:	
	Sand Oak	Chêne sable	
	Oak Charleston	Chêne Charleston	
Additional finishes:		Finitions supplémentaires	
	White Gloss	Blanc brillant	
	Black Gloss	Noir brillant	

EN. Decors as printed in the catalogue give a general idea only. Always compare the selected finish with a real sample.

FR. Les décors illustrés ne donnent qu'une idée générale. Comparez toujours la finition sélectionnée avec l'échantillon réel.



GVA Interiors, Inc.
2771 Bristol Circle
Oakville, Ontario L6H 6X5 Canada
Office: +1 905-338-0000
Toll Free: +1 888-901-3090
gvainteriors.com